

Der Bürgermeister verwies zunächst auf den gefassten Appell im Haupt- und Finanzausschuss am 26.11.2014. Ferner teilte er mit, dass, sollte ein entsprechender Beschluss im Rat gefasst werden, er diesen Beschluss beanstanden werde.

Herr Metz wies in seinen Ausführungen auf die erfolgten Beratungen im Unterausschuss für Bürgerangelegenheiten und im Haupt- und Finanzausschuss hin. Aufgrund dieser Beratungen und dass dann ein entsprechender Appell (gleichlautend mit dem des Rhein-Sieg-Kreises) beschlossen wurde, werde seine Fraktion sich bei der Abstimmung enthalten.

Auch Herr Schell verwies zunächst auf die schon erfolgten Beratungen im Unterausschuss für Bürgerangelegenheiten und im Haupt- und Finanzausschuss. Des Weiteren schloss er sich den Ausführungen von Herrn Metz und des Bürgermeisters an. Er schlug daher der Fraktion DIE LINKE vor, diesen Antrag zurück zu ziehen. Andernfalls werde seine Fraktion diesen Antrag ablehnen.

Herr Koculan führte aus, dass dieser Antrag im Rat behandelt und beschlossen werden sollte.

Herr Kammel führte u.a. aus, dass es aus seiner Sicht nicht in die Kompetenz des Rates falle, über einen derartigen Antrag zu beschließen. Die FDP-Fraktion würde dann diesen Antrag ebenfalls ablehnen. Abschließend verweise auch er auf den bereits im Haupt- und Finanzausschuss beschlossenen Appell.

Herr Knülle unterbreitete daraufhin den Vorschlag, dass heute nicht über den Antrag abgestimmt werden sollte, sondern der Rat einvernehmlich nochmals dem vom Haupt- und Finanzausschuss beschlossenen Appell feststellt und nachdrücklich für sich ebenfalls in Anspruch nimmt und dass dadurch auch der Rat diesen Appell begrüßt.

Herr Köhler teilte mit, dass seine Fraktion sich dem Vorschlag von Herrn Knülle anschließen werde.

Herr Schell führte u.a. aus, dass auch seine Fraktion dem Vorschlag von Herrn Knülle zustimmen werde.

Aufgrund der erfolgten Diskussion fasste der Bürgermeister daraufhin den Vorschlag wie folgt zusammen:

Der Rat der Stadt Sankt Augustin unterstützt ausdrücklich den vom Haupt- und Finanzausschuss gefassten Appell.

Auf Nachfrage erklärte sich Herr Koculan mit dieser Verfahrensweise einverstanden.

Somit erklärte der Rat der Stadt Sankt Augustin einvernehmlich, dass er den vom Haupt- und Finanzausschuss gefassten Appell ausdrücklich unterstützt.